

IMPUISSANCE DE L'UNML

Dans l'incapacité de chiffrer l'impact de la nouvelle classification pour le réseau,

Dans l'incapacité de donner la répartition des salarié.e.s par emploi repères,

Dans l'incapacité de faire appliquer la Convention Collective en matière d'enquête sur les rémunérations pourtant obligatoire,

Dans l'incapacité d'organiser notre réseau des missions locales pour l'imposer comme pivot de l'accompagnement des jeunes,

Dans l'incapacité d'être une réelle force de proposition plutôt que d'être sous la coupe du Gouvernement,

Et ce, malgré 100 Millions d'euros de budget supplémentaire (dont 80 Millions d'euros pour le personnel selon les annonces du Ministère).

L'UNML poursuivra-t-elle sur sa voie,
en ignorant les forces vives des missions locales ?

IRA-T-ELLE JUSQU'À REFUSER UNE HAUSSE DE LA VALEUR DU POINT ?

NOS REVENDICATIONS SONT SIMPLES :

- **AUGMENTATION DU POINT À 4,80 EUROS**
- **RECRUTEMENT DE CONSEILLER.E.S**
- **UNE PRIME DE 1000 EUROS SANS CONDITION POUR TOUS**

**RENDEZ-VOUS LE MERCREDI 16 DÉCEMBRE 2020
POUR LA NÉGOCIATION
D'ICI-LÀ NOUS RESTONS MOBILISÉ.E.S !**